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 Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya insiden meninggalnya Chairul 

Huda yang menimbulkan tanda tanya besar, bahwa penanganan yang dilakukan 

oleh tim medis saat itu tidak sesuai dengan standar yang ada dan membuat jiwa 

pemain legendaris Persela ini tak terselamatkan. Salah satu indikasinya, setelah 

tim darurat datang, tak ada pemeriksaan awal. Begitu tidak sadar, langsung 

diangkat ke atas tandu untuk dibawa ke luar lapangan, tidak ada cervical collar 

(alat penyangga leher), tim medis yang masih gesit, lokasi ambulans, dan kerja 

tim medis yang terlihat buru-buru dan tidak profesional. 

 Rumusan Masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana 

perlindungan Hak Asasi Manusia bagi pemain sepak bola dalam kompetisi di 

indonesia? 2) Bagaimanakah perlindungan Hak Asasi Manusia bagi pemain sepak 

bola dalam kompetisi di indonesia berdasarkan hukum islam? 3) Bagaimana 

upaya yang dilakukan PSSI dalam menekankan standarisasi untuk penanganan 

proteksi pemain dalam pertandingan sepak bola? Adapun yang menjadi tujuan 

dari penelitian ini adalah: 1) Untuk mendeskripsikan bagaimana perlindungan Hak 

Asasi Manusia bagi pemain sepak bola dalam kompetisi di indonesia berdasarkan 

hukum positif. 2) Untuk menganalisis bagaimana perlindungan Hak Asasi 

Manusia bagi pemain sepak bola dalam kompetisi di indonesia berdasarkan 

hukum islam. 3) Untuk menganalisis bagaimana upaya yang dilakukan PSSI 

dalam nenekankan standarisasi untuk penanganan proteksi pemain dalam 

pertandingan sepak bola. 
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 Metode Penelitian yang digunakan dalam penulisan skripsi ini adalah 

penelitian hukum yang menggabungkan kedua metode penelitian hukum yakni 

metode penelitian hukum normatif-empiris dengan metode pendekatan konseptual 

(conseptual approach) yaitu pendekatan-pendekatan yang dilakukan dengan 

menelaah perundang-undangan dan doktrin-doktrin yang berkembang dalam ilmu 

hukum. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah bahan hukum 

primer dan sekunder. 

 Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Pasal 1 Undang-Undang 

Dasar 1945 tentang hak untuk hidup yang menyatakan bahwa setiap orang berhak 

untuk hidup, mempertahankan hidup dan kehidupannya. Sehingga Hak Asasi 

Manusia bagi pemain sepak bola ini dilindungi oleh pemerintah untuk 

mempertahankan hidupnya. Untuk penanganan P3K, ambulan dan petugas sudah 

terbaik dari Rumah Sakit Umum Soegiri Lamongan, dan langsung dirawat 

dilapangan. Hanya saja kurang sigapnya pemain lain dalam pertolongan pertama 

dalam menangani keselamatan tersebut. 2) Dalam hal sepak bola ini yaitu Hifdhun 

nafs wal ’irdh yang memberikan jaminan hak atas setiap jiwa (nyawa) manusia, 

untuk tumbuh dan berkembang secara layak. Dalam kasus tersebut sudah 

diterapkan jaminan haknya bagi keluarganya. 3) Salah satu langkah yang 

dilakukan badan sepak bola tanah air itu adalah ikut serta dalam pelatihan khusus 

yang digelar komisi medis AFC, PSSI tengah menjalani pemusatan latihan terkait 

kegawat daruratan medis sepak bola, sebelum adanya pertandingan para pemain 

seharusnya diberikan edukasi terkait Tindakan pertama untuk penyelamatan pada 

saat di lapangan, serta tenaga medis di lapangan harus memiliki sertifikat 

pelatihan penanganan medis sepak bola dari FIFA maupun dari lembaga lainnya. 
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 This research was motivated by the incident of Chairul Huda's death which 

raised a big question mark, that the treatment carried out by the medical team at 

that time was not in accordance with existing standards and made this legendary 

Persela player's soul not be saved. One of the indications is that after the 

emergency team arrived, there was no initial inspection. As soon as he was 

unconscious, he was immediately lifted onto a stretcher to be taken off the field, 

there was no cervical collar (neck support device), the medical team was still 

agile, the location of the ambulance, and the work of the medical team that looked 

rushed and unprofessional. 

 The formulation of the problems in this study are: 1) How is the protection 

of human rights for soccer players in competitions in Indonesia? 2) How is the 

protection of human rights for soccer players in competitions in Indonesia based 

on Islamic law? 3) What are the efforts made by PSSI in emphasizing 

standardization for handling player protection in soccer matches? The objectives 

of this study are: 1) To describe how the protection of human rights for soccer 

players in competitions in Indonesia is based on positive law. 2) To analyze how 

the protection of human rights for soccer players in competitions in Indonesia is 

based on Islamic law. 3) To analyze the efforts made by PSSI to standardize the 

handling of player protection in soccer matches. 

 The research method used in writing this thesis is legal research that 

combines both legal research methods, namely normative-empirical legal research 

methods with a conceptual approach, namely approaches carried out by examining 
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legislation and doctrines that developed in Legal studies. The data sources used in 

this study are primary and secondary legal materials. 

 The results of this study indicate that: 1) Article 1 of the 1945 Constitution 

concerning the right to life states that everyone has the right to live, to defend his 

life and existence. So that the Human Rights for soccer players are protected by 

the government to defend their lives. For first aid treatment, ambulances and 

officers were the best from the Soegiri Lamongan General Hospital, and were 

immediately treated in the field. It's just that the other players are less responsive 

in first aid in handling this safety. 2) In the case of football, namely Hifdhun nafs 

wal 'irdh which guarantees the rights of every human soul (life), to grow and 

develop properly. In this case guarantees have been applied to his family's rights. 

3) One of the steps taken by the Indonesian football body is to participate in 

special training held by the AFC medical commission, PSSI is currently 

undergoing a training camp related to football medical emergencies, before a 

match the players should be given education regarding the first action to save 

while on the field, as well as medical personnel on the field must have a soccer 

medical handling training certificate from FIFA or from other institutions. 
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 خلاصة

 

، حماية حقوق الإنسان للاعبي كرة القدم في المسابقات  ١٢١٠٣١٩٣٠٨٧آنا ليلول أولياء ، 

والقانون الإسلامي ، قسم القانون الدستوري ، كلية في إندونيسيا بناءً على القانون الوضعي  

، المشرف:  2023الشريعة والقانون ، جامعة سيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية ، 

 أحمد جيلورا مهارديكا م 

 الكلمات المفتاحية: الحماية ، حقوق الإنسان ، كرة القدم

التي أثارت علامة استفهام كبيرة ،  كان الدافع وراء هذا البحث هو حادثة وفاة الرئيس الهدى

وهي أن العلاج الذي أجراه الفريق الطبي في ذلك الوقت لم يكن وفقًا للمعايير الحالية وجعل  

روح لاعب برسيلا الأسطوري هذا غير قادر على الإنقاذ. . من المؤشرات أنه بعد وصول  

تم رفعه على الفور على  فريق الطوارئ ، لم يكن هناك تفتيش أولي. بمجرد أن فقد وعيه ،

نقالة لإخراجها من الميدان ، ولم يكن هناك طوق عنق الرحم )جهاز دعم الرقبة( ، وكان  

الفريق الطبي لا يزال رشيقاً ، وموقع سيارة الإسعاف ، وعمل الفريق الطبي الذي بدا 

 .متسرعًا وغير محترف

الإنسان للاعبي كرة القدم في ( كيف يتم حماية حقوق ١صياغة المشاكل في هذه الدراسة هي: 

( كيف تستند حماية حقوق الإنسان للاعبي كرة القدم في ٢المسابقات في إندونيسيا؟  

( ما هي الجهود التي يبذلها٣المسابقات في إندونيسيا على الشريعة الإسلامية؟  في التأكيد   

أهداف هذه الدراسة   على التوحيد القياسي للتعامل مع حماية اللاعبين في مباريات كرة القدم؟

( وصف كيف أن حماية حقوق الإنسان للاعبي كرة القدم في المسابقات في إندونيسيا  ١هي:  

( لتحليل كيف تستند حماية حقوق الإنسان للاعبي كرة القدم ٢تستند إلى القانون الوضعي. 

ها( لتحليل الجهود التي تبذل٣في المسابقات في إندونيسيا على الشريعة الإسلامية.  لتوحيد   

 .التعامل مع حماية اللاعبين في مباريات كرة القدم

طريقة البحث المستخدمة في كتابة هذه الرسالة هي البحث القانوني الذي يجمع بين كل من 

طرق البحث القانوني ، أي طرق البحث القانوني المعياري التجريبي مع نهج مفاهيمي ، أي 

التشريعات والعقائد التي تم تطويرها في   المناهج التي يتم إجراؤها من خلال فحص 

الدراسات القانونية. مصادر البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي مواد قانونية أولية 

 .وثانوية
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( المادة الأولى من دستور عام  الخاصة بالحق في ١وتشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: 

والدفاع عن حياته ووجوده. بحيث يتم حماية الحياة تنص على أن لكل إنسان الحق في الحياة  

حقوق الإنسان للاعبي كرة القدم من قبل الحكومة للدفاع عن حياتهم. بالنسبة للإسعافات 

العام ، وتم علاجهم على  الأولية ، كانت سيارات الإسعاف والضباط الأفضل من مستشفى

استجابة في الإسعافات الأولية  الفور في الميدان. كل ما في الأمر أن اللاعبين الآخرين أقل 

( في حالة كرة القدم ، وتحديداً "حفذون النفس والعرض" التي ٢في التعامل مع هذه السلامة. 

تضمن حق كل إنسان )حياة( في النمو والتطور بشكل سليم. في هذه الحالة تم تطبيق 

القدم   ( تتمثل إحدى الخطوات التي اتخذتها هيئة كرة٣ضمانات على حقوق عائلته. 

الإندونيسية في المشاركة في تدريب خاص تعقده اللجنة الطبية للاتحاد الآسيوي لكرة القدم ، 

حاليًا لمعسكر تدريبي يتعلق بحالات الطوارئ الطبية لكرة القدم ، قبل المباراة يجب   وتخضع

ده في  تعليم اللاعبين فيما يتعلق بالمرحلة الأولى. يجب أن يكون إجراء الادخار أثناء وجو 

الملعب ، وكذلك الموظفين الطبيين في الميدان ، حاصلين على شهادة تدريب على المناولة  

 .الطبية لكرة القدم من الفيفا أو من مؤسسات أخرى

 

  


